

LOCAL | Política

El PSOE denuncia que el gobierno del PP en Priego está generando descontento entre la ciudadanía

Críticas de los socialistas sobre las formas del alcalde en temas como la polémica generada en torno al patronato Alcalá-Zamora.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 21 de noviembre de 2024 - 15:53



El PSOE de Priego ha criticado que el gobierno del PP, “está dando como resultado una inestabilidad, un desconcierto, un descontento en todos los ciudadanos de Priego, como resultado de las formas del señor Valdivia”.

Así lo ha indicado el secretario general de la agrupación local del PSOE y portavoz del grupo municipal, Toni Musachs, en una comparecencia ante los medios en la que ha estado acompañado por el vicepresidente de la ejecutiva local, Juan Antonio Almendros,

y por el secretario de política municipal, Antonio Caballero.

Durante su intervención, Musachs ha hecho un reconocimiento público hacia todos los vecinos y vecinas de Priego y aldeas, “que luchan por una salud pública y de calidad, a las personas que creyeron que contaríamos con un hospital de proximidad mientras están en listas de espera interminables para ser atendidos por especialistas, a las personas que piden una cita y se la dan a los quince días, y a las personas que llevan más de mil días esperando que se le conceda la Ley de Dependencia”.

Reconocimiento que igualmente hizo extensivo a las AMPAS de los centros educativos de la localidad, “que han conseguido tener aires acondicionados, pese a no corresponderles, ya que el ayuntamiento y la Junta ha hecho caso omiso a sus peticiones”.

Situaciones que como señalaba Musachs, “son reflejo de las maneras que tiene el PP de gobernar en Andalucía y que aquí en Priego varían poco”, poniendo ejemplo de ello la reforma del Molino de los Montoro, la compra del nuevo local de la nueva oficina de Turismo, “los más de 500.000 euros en Festivales y conciertos con poco acierto como así lo demuestra la taquilla, el aumento del gasto en liberaciones del equipo de gobierno mientras que en desarrollo económico e industrial no invertimos para nada, o la falta de mantenimiento en infraestructuras y edificios municipales.

Por otra parte, Musachs hacía alusión al enfrentamiento continuo con trabajadores del ayuntamiento y sindicatos por el tema de la nueva Relación de Puestos de Trabajo, “en la que el equipo de gobierno está negociando siempre a la baja, quitando emolumentos a los trabajadores”, añadiendo que desde enero, “llevan sin pagar a trabajadores del ayuntamiento por sus trabajos de superior categoría y desde junio a la Policía Local por sus guardias e igualmente tareas de superior categoría”.

Según afirmaba Musachs, “estas son las formas del gobierno del señor Valdivia, que están dando como resultado una inestabilidad, un desconcierto, un descontento en todos los ciudadanos de Priego”.

Por su parte, Antonio Caballero mostraba el apoyo y respaldo del PSOE de Priego a la labor que Francisco Durán y José Luis Casas han venido desarrollando desde 1998 en el patronato Niceto Alcalá-Zamora, mostrando la repulsa de su formación por lo ocurrido en el seno del patronato, lo que a juicio de Caballero, “viene a corroborar que lo de dialogante, conciliador, consensuador del señor Valdivia, es absolutamente mentira y falso porque, en su condición de alcalde, en el pleno se entretuvo en hacer una serie de afirmaciones con la única finalidad de desprestigiar personal y profesionalmente a Francisco Durán”.

Igualmente, Caballero, que puntualizó que el cargo de vocal de gestión del patronato, “era honorífico y no remunerado”, hizo alusión al “rechazo y desprecio” de Juan Ramón Valdivia, “hacia toda la simbología republicana, como así se ha puesto de manifiesto en los distintos actos que se han celebrado, vetando carteles o suprimiendo y trasladando elementos muy simbólicos del museo como el sofá en el que falleció Alcalá-Zamora”.

Como anunció Caballero, “el PSOE de Priego se compromete a cambiar y revertir esta situación si llegamos al gobierno municipal en las próximas elecciones, “sin que esto suponga, para nada, ir en contra de la actual directora ejecutiva”, como así quiso puntualizar.

Como respuesta a las declaraciones que Juan Ramón Valdivia emitió en el pleno del 27 de junio, Juan Antonio Almendros añadía que en ellas, “se hizo una crítica velada a los gobiernos del PSOE en la década de los años noventa del pasado siglo”, añadiendo, en contra de lo que Valdivia afirmó en dicha intervención, “que el PSOE cuando gobernó, vino a hacer cosas y no se gobernó caciquilmente”, enumerando alguna de las intervenciones más destacada de dicha década.

A tenor de dichas actuaciones, Almendros afirmaba que Priego, “no se merece este alcalde, cuando simplifica la labor de los gobiernos socialistas”, añadiendo que el desarrollo moderno de la localidad, “se debe a los gobierno del PSOE”.